



# Pérez logró el bronce con 15 años: “Es algo que nunca pensé hacer”

La más joven de la delegación del Team ParaChile logró la presea en el paratenis de mesa tras caer ante la china Wenjuan Hunag.

Jorge Reyes Patuelli

**F**lorencia Pérez confirmó su buen momento y levantó la medalla de bronce en el paratenis de mesa de los Juegos Paralímpicos de París 2024. La deportista chilena de 15 años cayó en semifinales ante la china Wenjuan Hunag, 2 del ranking mundial, por parciales de 11-5, 11-7 y 11-8.

Al no haber definición por el tercer lugar, la deportista más joven de la delegación chilena en Francia logró un histórico bronce para el país, debido que es la primera presea en esta disciplina en la historia de Chile en un evento de esta categoría.

Además, lo hizo debutando en unos Paralímpicos. “Siempre fui por el oro, pero no se pudo. Ya llevarme una medalla a Chile... con eso me quedo tranquila”, comenzó diciendo Pérez.

La oriunda del Ñuble analizó el partido y detalló la categoría de la deportista china. “El partido perdido fue muy complicado. La china juega mucho. Nunca ha perdido un partido desde la final de Tokio 2020. Tenía muy buena estrategia,



LA CHILENA LUCHÓ PARA PODER METERSE EN LA FINAL EN LOS PARALÍMPICOS.

por ese sentido estoy muy tranquila”, contó.

Respecto al hecho histórico de ser la más joven de la delegación nacional con tan solo 15 años, la deportista dijo que “nunca lo pensé”, y agregó que ya está pensando en la revancha para los próximos Juegos Paralímpicos en Los Ángeles 2028.

“Ya no tengo palabras. Es algo histórico, algo que nunca pensé hacer, pero siento que ya logré mi meta. Vamos por más y

en cuatro años tener la revancha”, sostuvo la paratenista de mesa.

La presea de Pérez significó la cuarta medalla para el país luego de la histórica presentación del paranadador Alberto Abarza, quien se llevó tres preseas de bronce en su modalidad al comienzo de estos Juegos.

“Esta medalla fue una más del Team ParaChile. La delegación también va creciendo y eso es muy bueno para conseguir

más logros”, agregó la deportista nacional. 🇨🇱

CAPTURA